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Top 8.6 Blühwiesen 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Blühwiese am Pfänderbach nicht im Pflegeplan 
der Stadt sei. Dort könne man nicht selbst mähen.  
Die Blühwiese am Sportplatz sehe auch nicht aus wie eine Blühwiese. Dort müsse 
auch nachgearbeitet werden.  
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